



La Marina asegura 3,600 kilos de droga en el sureste de Acapulco

La Secretaría de Marina Armada de México informó que personal naval aseguró 3,600 kilogramos de presunta cocaína durante un operativo de vigilancia en el sureste de Acapulco, Guerrero, acciones en la que se logró la detención de nueve presuntos delincuentes. La institución subrayó que el aseguramiento de la presunta droga derivó de recorridos de vigilancia aérea y marítima que efectuaron elementos de la Marina, en los cuales, una aeronave de la Armada de México avistó una embarcación tipo Go Fast con dos motores fuera de borda, con nueve tripulantes a bordo, quienes transportaban 102 bultos de color negro, los cuales contenían paquetes en forma de ladrillo, cuyo interior albergaba polvo blanco con características similares a la cocaína. Como resultado, se logró la captura de la embarcación y



sus nueve tripulantes a bordo, entre ellos seis extranjeros. Los efectos asegurados y los presuntos infractores de la ley, fueron embarcados en un buque de la Secretaría de Marina para ser trasladados a tierra y ser puestos a disposición ante las autoridades competentes para abrir la carpeta de investigación correspondiente. La Semar destacó que en lo que va de la actual administración federal se han asegurado 15,361 kilogramos de presunta droga en acciones realizadas en la mar. ●